

## ■2019. 10. 16～18 修学旅行

### ■中学部3年

「はんなりと 大阪・京都に ほな 行こか! 楽しすぎたら かんにん どすえ〜♡」のテーマのもと、お天気にもなんとか恵まれて、2泊3日の日程で、総勢16人、大阪、京都方面に行ってきました。旅行中の様々な場面で、各学級において行ってきた事前学習が活かされ、みんなと一緒に活動ができました。笑顔いっぱいの楽しい思い出とお土産をたくさん持って、元気に帰ってきました。

#### 【1日目】

初めて乗る生徒もいた新幹線に乗って、期待で胸をドキドキさせながら、大阪に向けていざ、出発。新大阪でリフト付きバスに乗り換え、ホテルでの昼食、カップヌードルミュージアムでは世界で一つだけのチキンラーメン作りをしました。夜は、京都祇園にあるホテルで宿泊しました。おいしいご飯をしっかりと食べたり、友達と一緒に風呂に入ったりして、ゆっくり休むことができました。



#### 【2日目】

とても楽しみにしていた東映太秦映画村に行きました。忍者ショーでは、迫力満点の演技にいつの間にか引き込まれ、どの生徒も真剣な表情で見っていました。その後、見学した二条城では、立派な部屋やふすま絵を見て、江戸時代にタイムスリップした一日でした。



#### 【3日目】

京都水族館では、みんなでイルカショーを見ました。音楽に合わせて手拍子をしたり、イルカのジャンプに「いいね」と手を振ったりして、ショーを楽しむことができました。京都鉄道博物館では、SLにも乗りました。たくさんの乗り物が展示されていて、大きなジオラマには感動しました。

